
ITAQ : Avis de nomination

La Pocatière et Saint-Hyacinthe, le 11 juillet 2024. – C'est avec plaisir que l'Institut de technologie agroalimentaire du Québec (ITAQ) annonce la nomination de monsieur Denis Roussel au poste de directeur des études (DE). Il entrera en fonction le 19 août prochain pour un mandat de cinq ans.

Détenant plus de vingt ans d'expérience dans le réseau de l'éducation collégiale, dont neuf ans comme directeur adjoint à la Direction des études de deux cégeps distincts. Il a également été enseignant, conseiller pédagogique et coordonnateur de département, en plus d'avoir exercé pendant près de quinze ans en intervention sociale au début de sa carrière.

M. Roussel est bachelier spécialisé en criminologie et détenteur d'un diplôme d'études supérieures spécialisées (DESS) en administration sociale de l'Université de Montréal.

« Grâce à son parcours au Cégep de Granby et à celui de Saint-Hyacinthe, mais aussi grâce à son bagage en gestion de personnel, en coopération internationale et partenariats et comme responsable de programme, M. Roussel sera en mesure de mobiliser l'équipe multidisciplinaire de la Direction des études de l'ITAQ face aux enjeux de l'organisation et de la société. En ce sens, il sera assurément un atout pour l'Institut », affirme Karine Mercier, directrice générale de l'Institut de technologie agroalimentaire du Québec.

Rappelons que le poste de DE était auparavant occupé par Mme Mercier et que cette direction a été renommée en avril dernier.

À propos de l'Institut de technologie agroalimentaire du Québec

Depuis plus de 60 ans, l'ITAQ est le seul établissement spécialisé en agroalimentaire de niveau collégial au Québec. Il se démarque par ses laboratoires-écoles, ses fermes-écoles, des grands animaux, ses usines-écoles (transformation laitière, boulangerie, carné et végétaux), en plus de ses programmes uniques et exclusifs en techniques équines, en technologie du génie agromécanique et technologie des productions animales. L'ITAQ est un acteur clé et est mandaté par le gouvernement du Québec pour la mise en œuvre du volet formation du [Plan d'agriculture durable 2020-30](#). Positionné comme étant la référence en perfectionnement en agroalimentaire, l'Institut a développé une expertise qui répond aux besoins de la main-d'œuvre et des gestionnaires d'entreprises agroalimentaires du Québec. L'Institut poursuit une longue tradition et effectue un virage signifiant pour la transition agroécologique. Pour plus d'information sur l'Institut, rendez-vous au www.itaq.ca.

Légende photographie jointe : M. Denis Roussel

Pour information :

Caroline Nadeau

Conseillère en communications externes et relations publiques

Institut de technologie agroalimentaire du Québec

Cell. : 450 513-2513

caroline.nadeau@itaq.ca